



Givaudan fait l'acquisition d'une usine de Nestlé à Kempththal

Genève, 9 juillet 2002 – Suite à la décision de Nestlé de concentrer ses recherches dans le domaine culinaire à Singen (au sud de l'Allemagne) et de cesser toutes ses activités de recherche à Kempththal (Zürich, Suisse), Givaudan se porte acquéreur des installations de Kempththal.

Le 18 janvier 2002, Givaudan a annoncé – dans le contexte de l'acquisition de FIS – sa volonté d'acquérir le site de production de Nestlé à Kempththal.

Avec ce nouvel achat, Givaudan possédera le site entier de Nestlé à Kempththal. Cette décision fait partie de la stratégie à long terme de Givaudan pour consolider ses activités dans les arômes et assurer une croissance future dans ce domaine.

Pour plus d'informations vous pouvez contacter :
Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com